



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



JALISCO

31/12/2023

REGIONALES



Elección causa conflicto entre líderes de Movimiento Ciudadano

La candidatura presidencial de Movimiento Ciudadano para el proceso federal fue el punto de quiebre de la relación política entre el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez, y el coordinador nacional del partido, Dante Delgado, ambos personajes encumbrados del partido naranja. Hay versiones de personajes locales de Movimiento Ciudadano, aunque sin poder citar nombres, que señalan que Alfaro Ramírez exploró la posibilidad de convertirse en candidato presidencial de su partido, o en coordinador de una eventual campaña nacional, algo que no fue bien recibido ni contó con el apoyo de Dante Delgado.

<https://www.milenio.com/politica/movimiento-ciudadano-eleccion-causa-conflicto-lideres>